

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article507>



# L'expression par Robert Lelarge

- Textes - Activités - Expression -

Date de mise en ligne : jeudi 22 octobre 2009

**L'expression est une des formes des besoins plus généraux d'activité manifestés par l'être humain. Elle est si importante qu'elle mérite d'être étudiée pour elle-même sans pour autant la séparer totalement du développement de l'enfant. Des études ont été faites par types d'activité : expression dramatique, musicale, manuelle, corporelle, poétique, comme si elle pouvait être morcelée. Bien au contraire, chaque activités, chaque expériences apportent un éclairage nouveau, parfois spécifique, parfois complémentaire pour un épanouissement plus complet. On dirait que les différents moyens d'expression coexistent pour former un capital dans lequel chacun peut piocher selon ses goûts.**

Lire la suite dans le document PDF ci-joint